
Compte rendu – réunion commission soutien scolaire du 7/10/2022 18h -19h15 

 

Bilan des contacts téléphoniques avec les référents qui n’ont pas répondu au questionnaire 

Contact 1 (voir dernier compte rendu) : Emmanuel Lacoste est référent d’un jeune d’origine 

tunisienne. OK pour soutien scolaire 

Contact 2 : Mamadou Gandega est d’accord pour aider Guylio à propos des matières techniques en 

particulier électricité. Alain qui connait bien Mamadou l’appellera dans deux à trois semaines pour 

savoir si tout se passe bien 

Contact 3 : Claudine Brondex va s’occuper du soutien scolaire pour Ahmed Md Sabbir originaire du 

Bengladesh. Jean Pierre appellera Claudine à son retour pour savoir si tout se passe bien  

Contact 4 : le référent Georges Sohier doit en reparler avec le jeune pour le motiver à faire du 

soutien scolaire  

Contact 5 : Marie Laure Garin n’est finalement pas référente de Mamadouh Bah. Alain, qui le connait 

se propose de le contacter  

Contact 6 : Martine Bellier fait (en principe ?) du soutien scolaire pour Assamtamadi Sylla en CAP de 

boulangerie. Mais emploi du temps de ce jeune pas facile pour caler le soutien scolaire  

Contact 7 : la référente n’a pas le temps de s’en occuper. Mamadou est préoccupé par la recherche 

d’un appartement  

Contact 8 : Pas besoin de soutien scolaire. Claudie, la référente, l’aide pour améliorer son français 

 

Concernant les contacts de 9 à 16 (voir compte rendu du mois de septembre) il est décidé que 

Martine et Claire se répartissent les contacts de la manière suivante. Les numéros de téléphone 

sont indiqués dans le précédent CR :  

Claire appelle les référents de 9 à 12 

Martine appelle les référents de 13 à 16  

Claire et Martine font un retour dès que possible  

 

Mise à jour forum soutien scolaire  

Des exemples de CV et lettes de motivation ont été mis dans le forum soutien scolaire.  

 

Martine doit envoyer un autre exemple de CV et lettre de motivation et Jean Pierre les rajoutera 

sur le forum  

Organisation soutien scolaire dans les centres MNA 

Jean Pierre a pris contact avec le Championnet (Restaurant d’application). Un mail a été envoyé à 

Angélique Détry, Directrice du centre. Pas de réponse pour l’instant. Pour info, deux jeunes sont 

actuellement suivis par des personnes adhérentes d’AR 



Centre MNA Mont Saxonnex : Isabelle est en contact avec la Cheffe de service pour organiser une 

réunion afin de faire le bilan de l’année scolaire écoulée et de discuter de l’année scolaire à venir. Pas 

de retour pour l’instant ce qui déçoit Isabelle. Son idée était que je participe à cette réunion  

Centre MNA Chatillon : Claudie nous a indiqué qu’une nouvelle Cheffe de Service avait été 

embauchée. Claudie a proposé d’attendre qu’elle « prenne ses marques » avant d’envisager une 

rencontre avec elle et les autres professionnels de ce centre 

Centre MNA du Plateau d’Assy : Il semble que ce centre fait face à de gros problèmes de personnel. 

Claire va prendre contact avec Gwenaelle 

Organisation d’une réunion avec les bénévoles qui font du soutien scolaire 

Etant donné que nous organisons une réunion avec les référents le 18/10 et que parfois les référents 

sont aussi impliqués dans le soutien scolaire nous décidons de prévoir cette réunion en janvier 2023.  

Quelques idées ont été évoqués pendant notre réunion :  

- Cibler des jeunes qui sont déjà formés ou en cours de formation style BEP ou Bac pro et les 

inviter à cette réunion. L’idée serait de les encourager à faire du soutien scolaire surtout dans 

les matières techniques, domaine dans lequel nous avons du mal à trouver des bénévoles 

compétents  

- Inviter des enseignants afin qu’il nous fasse part de leurs difficultés 

- Faire un bilan sur l’utilisation du manuel d’alphabétisation et de l’autre ouvrage qui avait été 

réparti précédemment 

- Reparler du forum soutien scolaire 

 

On en reparle lors de notre prochaine réunion 

 

Diffusion du manuel d’alphabétisation  

13 personnes sont intéressées. Une liste a été remise à « Livres en tête ». Seulement trois personnes 

étaient venues retirer un exemplaire. Une relance a été faite par JP 

Idée d’organiser trois demi-journée de formation en français et mathématiques 

Liliane et JP proposent d’inviter 6 / 8 jeunes à participer à trois samedi après-midi. Les jeunes 

seraient répartis en deux groupes pour faire 1h30 de français et 1h30 de mathématiques avec un 

pause / collation proposée par AR. Ces séances auraient pu avoir lieu en novembre décembre tous 

les 15 jours 

Cette proposition est discutée pendant cette réunion. Nous pensons qu’il sera très difficile de 

motiver les jeunes et que nous risquons de mettre en place toute une logistique pour rien. On 

abandonne cette idée 

Contact avec les établissements scolaires 

Alain propose de se rapprocher des centres de formation dans lesquels se trouvent les jeunes d’AR. 

L’objectif serait d’établir des contacts avec les enseignants afin de mieux cibler les besoins en soutien 

scolaire, de faire en sorte que le bénévole qui fait du soutien scolaire puisse interagir avec les 

enseignants etc…  



Nous décidons de commencer par les établissements qui se trouvent à Sallanches (CTMB, MFR Clos 

des Baz et Championnet). Nous prendrons contact avec la direction de ces centres en novembre au 

retour de JP dans le but d’organiser une réunion d’échanges 

 

 

 

 

 


